

# **Por aquellos que tienen una responsabilidad en la economía**

El Santo Padre, en la edición de abril de 'El Vídeo del Papa', llamó a rechazar aquellos sistemas económicos que excluyen a las personas y sólo priorizan los resultados y la rentabilidad. Resaltó la importancia de poner en primer lugar a la persona humana y enfatizó la responsabilidad de empresarios y políticos.

06/04/2018

La economía -dice el Papa Francisco- no puede pretender sólo aumentar la rentabilidad, reduciendo el mercado laboral y creando así nuevos excluidos.

Debe seguir el camino de los empresarios, políticos, pensadores y actores sociales que ponen en primer lugar a la persona humana y hacen todo lo posible para asegurarse de que haya oportunidades de trabajo digno.

Alcemos la voz juntos para que los responsables del pensamiento y de la gestión de la economía tengan el coraje de refutar una economía de exclusión y sepan abrir nuevos caminos.

\*\*\*\*\*

## Intenciones mensuales anteriores.

*Las intenciones son confiadas mensualmente a la Red Mundial de Oración del Papa con el objetivo de difundir y concienciar sobre la imperiosa necesidad de orar y actuar por ellas.*

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/papa-francisco-formacion-trabajo-digno-economia-intencion-mensual/>  
(22/01/2026)